

Antrag Fraktion Bürgerliche Mitte: Aufhebung der Einbahnstraßenregelung am Klinkerberg (Richtung Schaezlerstraße)

Eingereicht am: 13.11.2025 15:15

Initiator: Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg

Beschlussvorschlag

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

derzeit ist die Straße Klinkerberg in Richtung Schaezlerstraße als Einbahnstraße ausgewiesen. Diese Verkehrsführung führt immer wieder zu überhöhten Geschwindigkeiten und hat sich zu einem Unfallschwerpunkt entwickelt.

Wir stellen daher folgenden **Antrag**:

- Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob die Einbahnstraßenregelung am Klinkerberg (Richtung Schaezlerstraße) aufgehoben und die Straße für den Gegenverkehr geöffnet werden kann.
- Ziel ist es, durch eine Entzerrung des Verkehrsflusses und eine Reduzierung der gefahrenen Geschwindigkeiten die Verkehrssicherheit in diesem Bereich zu erhöhen.

Sachverhalt

Durch die derzeitige Einbahnstraßenregelung wird der Klinkerberg häufig als Schnellstrecke genutzt. Dies führt zu einer erhöhten Lärmbelastung und zu gefährlichen Verkehrssituationen, insbesondere für Fußgängerinnen und Fußgänger sowie Radfahrende.

Eine Aufhebung der Einbahnstraßenregelung könnte zu einer Beruhigung des Verkehrs beitragen und damit helfen, Raserei zu vermeiden und den Unfallschwerpunkt zu entschärfen.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

Keine

Einreicher: Frau Kleber, Petra